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野村いくよの活動日誌回
連合大阪大決起集会
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2 c土) rナヌムの家」絵画・写真展
ビデオ上映講演会
池内靖子さん(立命館大学教員

民センター

講演 「これからの地方自治J

「今、教育基本法 I改正J論の意昧を間

3 c日) 第 1回き55祭り

8 c金)~20C水) 2006年第4回枚方市議会定例会
(詳細は議会報告をご覧ください)

10 c日) 野村いくよを励ますつどい
100名近くの方に来ていただき、盛会に終わることができ、大変うれしく思っていま

す。ありがとうございます。これからも野村いくよ、しっかりと皆さんの芦を市議会

の届け、市政に反映させていくためにがんばります。

16C土) r控致問題J等を通して人権を考える
対談大阪市立大学教授朴 ー(パクイル)さん

ひらかた人権協会理事長 内山一雄さん

民主党大阪府第11区総支部第6固定期大会

1 c水) r憲法・教育基本法改悪反対、反動諸立法阻止、安倍

政権NO! 大阪集会」
扇町公園 大阪平和人権センター

7 c火)~ 8 c水) 文教常任委員会視察研修
東京都三鷹市神奈川県小田原市

10C金) パフォーマンス「イプセンの女たち
シンポジウム「ノラが家を出たときJ
イブセン没後100年記念@大阪

11 c土) 教育基本法改悪反対11・11大阪府民集会
大阪城公園・野外音楽堂

14C火) 日政連自治体議員団会議
日本教育会館
当面する重要課題について会議を行い、その後国会議員に 「教育基本法Jにかかわる

要請行動を行いました。

17C金) 第46回大阪府市議会議員研修会
東京大学名誉教授大森輔さん

18C土) rいま、あ5ためて(共に生きる)とはJ
皆で話そう!何故「普通公立高校Jなのか
府立高校における「知的障害生徒」の受け入れについて

19C日) 11・19日本軍性奴隷問題の解決を求める全国同時企画in大阪
戦争を超え、平和に向かって手をつなごう!
中之島中央公会堂

20C月) 教育フォーラム
う」
西原博史さん(早稲田大学社会学部)

25C土) 子ども情報研究センター30周年記念事業 フィンランド視察報告
「女性の権利・子どもの権利 フィンランドかう学ぶ」
ドンセンタ

大薮順子講演会「性暴力サパイパー達の素顔」
とよ芯か男女共同参画推進センタ すてつぶ
フォトジャーナリストの彼女は2001年からプロジェクト「性暴力サパイパーの素顔j

の写真展と講演会ツアーをアメリカでされています。日本でも昨年春から取り組まれ

ているそうです。rDAYSJAPAN] 8月号に掲載されました。「内なる殺人ーそれが

性暴力jといわれます。そのとおりだと思っています。

27C月) 文教委員会協議会民主党躍進のつどい

30C木) 議会運営委員会

鳥寵に鷲を入れた5J

サンプラザ市

5 c火) 議会運営委員会

8 c金) 枚方市敬老の日記念式典

10 c日) 平和憲法枚方市民の会主催映画「日本国憲法J
12 c火)-25C月) 2006年度枚方市議会第3固定例会

(詳細は議会報告をご覧ください)。

13C水) 井筒和幸監督トークショー ドーンセンター
映画「パッチギ」にかかわっていろいろなお話を聴くことができました。

16C土) 民主党“教育再生"シンポジウムin大阪

29C金) 枚方退女教ミニしおん会「改正介護保険制度学習会J

30C土) 枚方市・オーストラリア ローガン市友好交流音楽祭 2006
枚方市民会館大ホル

ナヌムの家歴史館後援会共同代表)

1 C日) 枚方市立五常小学校運動会
あいにくの雨模様でしたが、子どもたちの笑顔が素敵でした。

5 C木) 会派の視察で宮城県盛岡市を訪問しました
盛岡市「土地情報提供システムJ["統合型GISの構築について」
お話を伺いました。

6 C金) 引き続き会派の視察で、岩手県仙台市を訪問しました
「子育てまるごーと応援」施設
仙台市子育てふれあいプラザ「のぴすく仙台」を訪問しました。

2日間の視察研修を経て、これからの取り組みに活かしていきたいと思っています。

7 C土) 日本女性会議2006しものせき
今年第23回目を迎える日本女性会議にでかけました。教育の分科会で、枚方市で共に

男女共生教育について学んでいるグル}プのメンバーがパネラーとして選ばれまし

た。しっかり論議を重ね、男女共同参商社会の実現に向けて取り組んでいくことは大

変重要だと思います。

9 C月) きれいな水といのちを守る 合成洗剤追放
国集会水の都大阪でいのちの水を考えよう
分科会「合成洗剤と環境(教育)問題」に参加しました。

コリアNGOセンター主催「韓国国楽の夕べ」
パンソリも十分楽しむことができ、本当に心地よいコンサートに素敵な時間を過ごし

ました。

12 C木)枚方市戦没者及び殉職者追悼式

14C土) 高齢社会を良くする会 「地域で守るあなたの権利」
~高齢者の権利擁護と地域包括支援センターの役割~
学習会に参加しました。

15C日) 校区住民ふくし懇談会
①「福祉のまちづくり計画 (2005)Jのめざすもの ②五常校区福祉活動の
現状とアンケー卜結果について ③「五常校区における福祉の問題点と今後
のあり方」

16 C月)-23C月)2005年度決算特別委員会
(詳細は議会報告をご覧ください)

21 C土) 第9回虹まつり
磯島小学校

五常小フェスタ
五常小学校

25C水) 児童虐待問題研修会
講演「虐待をしてしまう親への対応と工夫J
西津哲さん(大阪大学院人間科学研究科)

第四回全
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毎週月曜日は枚方市駅、水曜日は枚方公園駅で朝の街頭演説を行っています。
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旧
年
中
は
暖
か
い
ご
支
援
と
ご
協
力
を
賜
り
、
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

心
か
ら
感
謝
申
し
あ
げ
ま
す
。
早
い
も
の
で
、

2
0
0
3
年
4
月
に
皆
様
の
大
き
な
お
力

で
市
議
会
に
送
り
出
し
て
い
た
だ
き
、
早
4
年
、
任
期
も
残
す
と
こ
ろ
4
ヶ
月
余
と
な
り

ま
し
た
。
本
年
も
引
き
続
き
市
議
会
で
、
自
分
の
力
を
発
揮
す
る
こ
と
が
で
き
る
よ
う
に

こ
れ
か
ら
も
が
ん
ば
り
ま
す
。

今
年
度
私
は
文
教
常
任
委
員
会
に
所
属
し
て
い
ま
す
。
文
教
常
任
委
員
会
は
、
教
育
委

員
会
が
所
管
す
る
す
べ
て
の
こ
と
に
つ
い
て
係
わ
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
枚
方
市
に
お

け
る
教
育
を
考
え
て
い
く
と
い
う
こ
と
で
す
。
し
か
し
、
こ
の
教
育
が
本
当
に
政
府
与
党

の
思
い
の
ま
ま
に
動
か
さ
れ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。
憲
法
に
準
じ
る
重
要
な
法
律
・
教
育

基
本
法
を
十
分
な
審
議
を
尽
く
さ
ず
、
ま
た
世
論
等
も
無
視
を
し
て
、
教
育
基
本
法

「政

府
法
案
」
を
強
行
採
決
し
た
の
で
す
。
と
ん
で
も
な
い
こ
と
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
。
私
た

ち
が
住
ん
で
い
る
こ
の
国
は
、
ど
う
い
う
方
向
に
進
も
う
と
し
て
い
る
の
で
し
ょ
う
か
。

こ
ん
な
と
き
だ
か
ら
こ
そ
、
今
ま
で
以
上
に
子
ど
も
た
ち
の
い
る
位
置
か
ら
、
教
育
や
子

育
て
な
ど
に
つ
い
て
考
え
、
そ
し
て
平
和
な
明
る
い
未
来
を
子
ど
も
た
ち
に
用
意
し
て
い

く
た
め
に
も
全
力
で
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

ま
た
、
女
性
も
男
性
も
だ
れ
で
も
が
一
人
ひ
と
り
自
分
ら
し
く
生
き
て
い
く
こ
と
が
で

き
る
社
会
、
そ
ん
な
社
会
実
現
に
向
け
て
取
り
組
み
を
続
け
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
る

の
で
す
が
、
新
安
倍
内
閣
が
進
め
よ
う
と
し
て
い
る
こ
と
は
、
私
た
ち
が
求
め
る
方
向
と

は
ま
た
違
う
よ
う
で
す
。
平
等
と
平
和
を
あ
き
ら
め
ず
、
こ
れ
か
ら
も
、
一
人
ひ
と
り
が

大
切
に
さ
れ
安
心
し
て
心
豊
か
に
生
活
で
き
る
ま
ち

づ
く
り
を
皆
様
と
共
に
す
す
め
て
い
き
ま
す
。
課
題

は
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
が
、
枚
方
に
住
ん
で
よ
か
っ

た
、
ず
っ
と
住
み
続
け
た
い
と
思
え
る
よ
う
に
、
全

力
を
尽
く
し
て
い
く
決
意
で
す
。

本
年
も
よ
り
一
層
の
ご
指
導
、
ご
支
援
を
お
願
い

申
し
あ
げ
ま
す
と
と
も
に
、
皆
様
の
ご
多
幸
を
心
よ

り
お
祈
り
・
申
し
あ
げ
ま
す
。

新年おめでとうございます

2007新春号

号外
民主党フレス民主面白集部

お問い合わせ・野村いくよ後援会事務局 te1.072-841・2990
e-mail:194ィlomura@mvf.biglobe.ne.jp URL:http://www.e-towns.netlsites/top.php?f_gid=5 u 
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決
算
特
別
委
員
会

叩
月
は
、
決
算
特
別
委
員
会
が
あ
り
、
私
は
そ
の
委
員
に
な
り
、

2
0
0
5
年
度
一
般
会
計
決
算
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

質
問
項
目
は

川

家
庭
教
育
機
能
総
合
支
援
事
業
に
つ
い
て

削

教
職
員
の
研
修
の
充
実
に
つ
い
て

同

枚
方
市
立
小
中
学
校
学
力
診
断
テ
ス
ト
に
つ
い
て

同
枚
方
市
小
中
一
貫
英
語
教
育
特
区
に
つ
い
て

同

成
人
祭
(
は
た
ち
の
つ
ど
い
)
に
つ
い
て

同
人
権
啓
発
・
「
平
和
の
日
」
記
念
事
業
に
つ
い
て

川

地
域
包
括
支
援
セ
ン
タ
ー
の
役
割
に
つ
い
て

同
つ
ど
い
の
広
場
・
一
時
保
育
・
フ
ァ
ミ
リ
ー
サ
ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
事
業
に
つ
い
て

同

誕
生
記
念
事
業
に
つ
い
て

同

京
阪
本
線
連
続
立
体
交
差
事
業
に
つ
い
て

記
念
事
業
に
つ
い
て

3
月
の
「
平
和
の
日
」
記
念
事
業
に
つ
い
て
、

2
つ
の
展

示
会
が
行
わ
れ
た
り
、
映
画
会
に
生
徒
の
参
加
を
要
請
し
た

り
と
子
ど
も
た
ち
を
対
象
に
も
さ
れ
て
い
る
。
今
後
の
平
和

施
策
の
推
進
に
つ
い
て
は
ど
う
で
す
か
?

「
平
和
の
日
」

【
回
答
】

い
ま
や
人
口
の
3
分
の
2
は
戦
後
生
ま
れ
と
な
り
、
戦
争
体
験
世
代
が
少
な
く

な
っ
て
き
て
い
る
。
そ
う
し
た
こ
と
か
ら
特
に
次
世
代
を
担
う
子
ど
も
た
ち
に
対

す
る
と
り
く
み
は
、
戦
争
の
悲
惨
さ
を
風
化
さ
せ
ず
、
平
和
の
大
切
さ
を
伝
え
て

い
く
た
め
に
も
大
変
重
要
で
す
。
特
に
、
凶
年
8
月
に
、
中
央
図
書
館
に
「
平
和

資
料
室
」
を
オ
ー
プ
ン
し
、
本
市
の
「
平
和
」
に
つ
い
て
の
情
報
発
信
等
の
拠
点

と
し
て
、

8
月

・
3
月
に
は
特
別
展
を
開
催
、
ま
た
、
子
ど
も
を
対
象
と
し
た
事

業
な
ど
様
々
な
事
業
が
展
開
で
き
る
よ
う
検
討
し
、
平
和
施
策
の
推
進
に
努
め
て

い
く
。

(
人
権
政
策
室
)

小
中
一
貫
英
語
教
育
特
区
に
つ
い
て

枚
方
市
の
子
ど
も
た
ち
を
ど
の
よ
う
に
育
て
よ
う
と
し

て
い
る
の
か
?
ビ
ジ
ョ
ン
は
?

中
学
生
用
の
英
語
の
教
科
書
を
小
学
生
に
使
用
す
る
利

点
は
?

評
価
方
法
は
ど
う
す
る
の
?

人
的
配
置
と
、
独
自
の
テ
キ
ス
ト
ま
た
教
材
を
用
意
で

き
る
よ
う
に
す
る
な
ど
、
予
算
措
置
を
し
っ
か
り
行
っ

て
ほ
し
い
が
教
育
長
の
見
解
は
?

@ @ 。@

【
回
答
】

(
教
育
研
究
所
長
)

@ 

枚
方
市
で
は
知
的
活
動
や
感
性

・
情
緒
の
基
礎
と
な
る
国
語
力
の
育
成
と
英

語
教
育
を
両
輪
に
子
ど
も
た
ち
の
豊
か
な
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
能
力
の
育

成
に
、
英
語
に
関
し
て
は
、
小
中
の
緊
密
な
連
携
に
よ
る
指
導
計
画
の
下
、

基
礎
基
本
の
確
実
な
定
着
を
図
り
、
英
語
で
積
極
的
に
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ

ン
を
図
る
こ
と
の
で
き
る
子
ど
も
、
ま
た
、
豊
か
な
国
際
性
を
身
に
つ
け
、

世
界
の
平
和
と
発
展
に
貢
献
す
る
こ
と
の
で
き
る
子
ど
も
の
育
成
に
取
り
組

ん
で
い
る
。

小
学
校
5
・
6
年
生
か
ら
中
学
校
1
年
生
ま
で
同
じ
英
語
教
科
書
を
継
続
し

て
使
用
す
る
こ
と
で
、
児
童
、
が
初
め
て
学
ぶ
外
国
語
に
大
き
な
抵
抗
感
を
感

じ
る
こ
と
な
く
学
習
に
取
り
組
む
こ
と
が
で
き
る
。
教
科
書
を
共
有
す
る
こ

と
で
、
教
材
作
り
や
指
導
法
に
つ
い
て
も
、
小
中
学
校
間
で
緊
密
な
連
携
が

す
す
ん
で
お
り
、
英
語
指
導
を
テ

l
マ
に
し
た
小
中
合
同
の
校
内
研
修
や
授

業
支
流
が
行
わ
れ
て
い
る
。

学
習
活
動
の
観
察
や
振
り
返
り
シ

l
ト
な
ど
、
評
価
方
法
に
つ
い
て
も
、
研

究
指
定
校
を
中
心
に
研
究
を
進
め
る
。

〔
教
育
長
〕
国
際
的
共
通
語
と
な
っ
て
い
る
「
英
語
」
の
留
得
は
、
子
ど
も

た
ち
の
将
来
の
た
め
に
も
、
わ
が
国
の
発
展
の
た
め
に
も
、
大
変
重
要
な
課

題
で
あ
る
と
考
え
て
い
る
。
予
算
措
置
に
つ
い
て
は
、

N
E
T
等
の
拡
充
も

含
め
検
討
し
て
い
く
。

@ @ @ 
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「枚方市生涯学習市民センタ一条例jが可決されました。

生涯学習推進体制の再編に伴い、これまでの公民館などの名称が、生涯学習市

民センターに変更になり、運営方法も変わり ました。利用対象者も拡大され、施

設の維持、補修の一部を担う意味で、有料化されることになりました(減免措置

は設けられます)。心配される社会教育は、今までどおり教育委員会がイ ニシァ : 

チブをとり積極的にすすめていく ことは確認済みです。 .

私自身、生涯学習も社会教育も教育委員会と市長部局とがしっかり連携してす

すめていくことを願い、そのためのとり くみをすすめていきたいと，思っています。 : 

そして利用できる人が増えることは今まで以上に枚方での市民活動が活発に

なることになると思い、「枚方市立生涯学習市民センタ 一条例の制定についてJ
は賛成しました。

「公民館の存続の賛否を問う住民投票条例」の制定についての直接請求があり : 

ましたが、私は、その内容は市議会で十分判断できる内容であり、直接請求の署

名数約27，000筆でしたが、当時公民館の登録団体が約2.600筆でその会員数が約

73，000人であることからも、住民投票の必要はないと判断しました。

民主党会派から 「共謀罪法案の廃案を求める意見書JI航空自衛隊も イラ クか

ら撤退させること を求める意見書」を提出し、可決されました。

「枚方市議会議員に対する政務調査費の交付に関する条例の一部改正」を議員 : 

提出議案とし、 政務調査費について整理が行われました。収支報告書並びに領収 : 

書等を議長に提出する ことが義務づけられ、公開対象になっていなかった領収書

の公聞を枚方市情報公開条例の定めるところに より行うことが条例の中に盛り : 

込まれました。またメディアで報道されていたような政務調査費の飲食費などへ : 

の使用は枚方市ではもともと認められていませんでしたが、政務調査費と して使

用できる項目基準の整理も行われました。さらに月 8万円を 7万円に減額するこ : 

とになり ました。実施は来年度4月からとなります。政務調査費については透明 : 

: 性を確保できることになり ました。

ちなみに、 私は、研修目的として教育・男女共生・子育て ・平和な どに関する : 

: 書籍購入、定期購読料などを中心に、インターネッ ト接続料や、研修旅費及び参 : 

加費などに政務調査費を使っています。

他に同 じく 議員提出議案として、コンブライアンス体制の確立のために、「職

: 務の執行に対する意見、要望等の記録等に関する条例」も可決されま した。 : 

枚方市の重点プロジェク トに関することでいえば、新火葬場条例が制定されま

した。地元の理解と協力を最終得ることができ、新しい火葬場が車塚公園横に建 : 

設されることとなりま した。そのために契約案件も今議会で議決されま した。ま j 

た、現在通行止めになっている樟葉方面への道路の開通も 2月を目途に行われる

ということです。

民主党会派から 「特別支援教育の充実を求める意見書JI肝炎問題の早期全面 : 

解決とウイルス性肝炎持続感染者の早期救済を求める意見書」を提案し、 全会一

致で可決されました。


